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Président international : John KENNY 

Gouverneur :  René GRANGE 

Président :  Claude VALANTIN 
 

BULLETIN du CLUB n° 2554  
RÉUNION STATUTAIRE du 27 Avril  

 

 

Bulletinier :  Michel FLOUTARD (une première, ndlr) 
 

Anniversaire(s) :  Frank de LAROUSSILHE (la décade parait-il) 
 

Absents excusés :  Christophe BONNEAU, Philippe JACQ, Philippe 

LEGRAND, Pascal LANGLET, Fernando MARIA, et … 

tous les (heureux) vacanciers 

 

Présence extérieure:   

  

Visiteur(s) :   

 

Invité (s):   

    

  



                           

 

RAPPEL : PROCHAINES RÉUNIONS ET CALENDRIER  
 

 Le 4 mai : PAS DE REUNION mais comité chez Jean Yves BOËFFARD. 

 Le 5 mai : Prix Servir : nous comptons sur une présence massive de tous les rotariens 

(et plus si affinité) à  cette manifestation qui se déroulera à la Chambre des 

Métiers Avenue du Parc à Cergy (à coté du Novotel). 

 Le 11 mai : Conférence du Dr FOUSSADIER  

 Le 19 mai : Réunion des Past Présidents au Chiquito. 

 Du 11 au 16 juin : Voyage de la Présidente. Les réservations sont bien validées et 

nous attendons toujours un retour de nos amis Suisses. 

 Le 18 juin : Karting. 

 Le 20 juin : Accompagnement des bénévoles de la Conférence Saint VINCENT de 

PAUL et de leurs protégés lors d’une sortie en BATEAUX MOUCHES sur la seine. 

Le programme détaillé (heure de départ…etc.) vous sera communiqué la semaine 

prochaine.  

 Le 25 juin : Passation de pouvoir au château de Mongeroult (environ 70 à 80 

personnes devraient être présentes dans ce magnifique cadre du 18eme). 
  

 

INFORMATIONS : 
 

LE «GRAND SUJET » DU JOUR : 

 

L’éruption ( ?) du volcan islandais Eyjafjöll s’est faite  ressentir jusqu'à Osny !!! 

L’organisation de la brocante du 27 juin a suscitée quelques commentaires…..parfois 

houleux !!! 

 

Rappel sur la genèse de cette brocante : 

Mme MATIAS, commerçante à Pontoise, a sollicité notre Présidente (info diffusée sur 

notre bulletin du 13 avril 2010),  pour que nous organisions une brocante sur la place du 

Grand Martroy. 

La date retenue, fixée par les commerçants eux-mêmes, est le 27 juin. 

La Présidente propose, lors de la réunion statutaire du 20 avril, la formation d’une 

commission constituée de : Gérard WEISS (administratif) Jean QUENTIN et Jacques 

VALADON (technique) ainsi que  Frédéric GIRAUX et Claude VALANTIN.  

Une dernière rencontre cette semaine avec divers responsables de la ville nous confirme 

que les travaux de rénovation de la place seront bien terminés à cette date. 

Ils nous assurent également de leur soutien pour tous les aspects liés à la sécurité autour 

d’une telle manifestation. 

Nous attendons de leur part un plan des espaces qui nous seront alloués, afin de 

comptabiliser le nombre d’emplacements potentiels. 

Nous bénéficions également de l’aide généreuse et combien précieuse de notre ami 

ARONDELLE qui organise depuis longtemps une telle manifestation avec son club.  



                           

Si cette activité suscite une grande partie du temps du RC d’Eaubonne, nous nous devons 

de bien garder à l’esprit que leur brocante est de 6 à 8 fois supérieure a celle que nous 

nous proposons d’organiser. L’investissement en temps est directement proportionnel avec 

sa taille. 

 

Gérard souhaite savoir quelle sera la pérennité de cette brocante. Il n’est nullement 

hostile à une forte implication de sa part  sachant que le travail, pour s’assurer de la 

réussite de ce projet, est important (communication, investissement humain..). 

Nous ne reviendrons pas sur le ratio coût/rapport qui est très intéressant. 

Par contre cette manifestation étant à cheval sur deux présidences il sollicite l’avis de 

notre Présidente et du futur Président. 

 

Claude nous rappelle que chaque Président se doit, en plus de ses propres actions, 

d’assurer celles initialisées les années précédentes et préparer les futures.  

A ce sujet elle mentionne qu’elle s’occupe, seule, de l’organisation du karting (relance des 

participants de l’année dernière, organisation avec le club de Cormeilles….). 

Par contre il lui semble que l’organisation de la brocante au cœur de Pontoise, serait un 

vecteur important renforçant l’image du ROTARY dans sa propre ville. De plus cela 

pourrait nous permettre (si l’avenir devait le confirmer) de trouver un moyen de 

substitution à notre manifestation phare qui est le karting.   

  

Frédéric ne souhaite pas se prononcer ce soir et attend la réunion du comité de la 

semaine prochaine pour un avis collégial. Il lui semble difficile (mais cela reste à évaluer 

avec précision) de mener de front deux actions importantes sur une courte période à 

savoir le karting le 18 juin et la brocante la semaine suivante. 

 

Un rapide tour de table fait apparaitre qu’il est déjà trop tard pour renoncer à ce projet. 

L’engagement pris auprès des commerçants et de la mairie de Pontoise ne nous laisse pas 

le choix. Il en va de la crédibilité même de notre Club !! 

7 volontaires (et non pas mercenaires) se sont proposés pour assurer la logistique et 

l’accueil des exposants dès 5h le dimanche matin.  

 

Tout cela nous laisse présager que la prochaine réunion de la « commission brocante » 

sera disons mouvementée mais …soyons en sûrs ……constructive. 

 

La suite au prochain numéro !! 

  

Nous remercions Franck pour la coupe de champagne offerte à l’occasion de son entrée 

dans le club des sixties. 

 

Votre (nouveau) bulletinier du jour. 

Michel FLOUTARD  


